

Tirando de archivo

REBUSCANDO EN MAS DE CUARENTA AÑOS DE GRANDES RECUERDOS

En el año 1962, llegó a Guadalajara un ilustre fotógrafo chileno. D. Carlos H. Witting, persona que en 1949 fue ganador y primer presidente del Foto Cine Club Valparaíso.

Aprovechando su viaje a Europa, para asistir al Campeonato Mundial de Fútbol, a celebrar en Inglaterra, la casa PERUZ había de entregarle en Madrid, en la Real Sociedad Fotográfica, una distinción. La Real decidió entregárselo en Guadalajara; en aquel entonces, la af/G de Guadalajara comenzaba su andadura fotográfica. Quizás nuestra gran amistad con D. José Casarrubios, Presidente de la firma PERUZ, decidió el que D. Carlos Witting recibiera su homenaje en Guadalajara.

En aquel tiempo, con muy pocos años de vida de la af/G de Educación y Descanso de Guadalajara, suponía para esta y para Guadalajara, un honor organizar dicho acto y entregar la distinción.

Se hizo en el Casino Principal, con una proyección de diapositivas de Chile, que traía D. Carlos y que previamente se había anunciado en los medios de aquella época. Presidieron el acto el Sr. Alcalde, el Sr. Casarrubios y miembros de PERUZ.

En el momento de un descanso de la proyección, un señor que había entrado tarde en el salón; al ver al Sr. Witting que estaba comentando las imágenes, Exclamo ¡¡ D. Carlos, D. _Carlos!! era otro Carlos, también chileno que vivía en Guadalajara desde hacía años, y que habían jugado juntos de pequeños, por que los dos eran de Valparaíso; D. Carlos Gutiérrez Torres era el visitante que llegó tarde. Feliz coincidencia y feliz encuentro; esta coincidencia fue muy comentada y celebrada en la misma sala. Los dos amigos, tantos años separados, se habían encontrado, (según ellos) en una ciudad castellana de España, en donde la nobleza de sus gentes les habían acogido con hermandad.

Por ciento, D. Carlos Gutiérrez Torres que por aquellos años publicó varios libritos sobre la provincia de Guadalajara, con fotografías del que esto escribe, y patrocinio de Ibercaja;

no volvimos a saber nada de él. (Si algún familiar lee este añejo recuerdo, nos gustaría saber que fue de este Carlos Gutiérrez).

¡¡ Que pequeño es el mundo!!

Tuvimos a D. Carlos Witting más días con nosotros. Le llevamos a conocer varias localidades de la provincia, disfruto muchísimo en cuantos pueblos y lugares le mostramos. En el norte de la provincia, tan despoblada por aquellos años, le recordaban a su querido Chile; en Valverde de los Arroyos tuvimos la suerte de llegar a ver el entrenamiento de los danzantes, al día siguiente (jueves día del Corpus) volvimos a ver a los danzantes en su fiesta de la Octava del Corpus.

Quedó prendado de las danzas y de la música (gaita de hierro con sólo tres agujeros) con su cara iluminada por la emoción, dijo... Aquí esta el origen de la música de mi tierra.

Un viaje lleno de historias compartidas con sentimientos muy afines, disfrutados en la grandeza y hermosura de las tierras castellanas de Guadalajara.

Valparaíso, 31 de Agosto 1993

CON DEL. 1.443 7º SEP 910
VALPARAISO (CHILE)

**Señor Santiago Bernal,
Agrupación Fotográfica y de Imagen de Guadalajara,
Guadalajara, ESPAÑA.**

Mi estimado Presidente amigo :

Una grata sorpresa me ha producido, el recibir su amable comunicación de Mayo último, que ha llegado a mi poder en esta fecha. Una sorpresa y una gran alegría, saber que sigue vigente con todo el entusiasmo de hace de 30 años, ese soñador artista de la fotografía que tuvo la suerte de conocer en esa bendita tierra.

Lo felicito de corazón y por su digno intermedio a esa destacada falange de colaboradores que renuevan sus afanes por servir mejor al desarrollo del arte fotográfico y elevar al más alto nivel, aún más, la destacada Imagen de la cultura de esa gloriosa Guadalajara.

Reflejando mi alta estima, vayan para Ud. y honorable directiva, mis atentos saludos.

Carlos Witting A.
Valparaíso (CHILE)